

保護者の皆様

枚方市立樟葉南小学校
校長 西本 浩樹

今後のタブレット利用による学習活動や、今後の「みなもんのClassroom」等について
(配付時に各クラスで説明しますので、全員配付とします。)

師走の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、タブレット配付（貸与）や「みなもんのClassroom」利用については、先日までのお知らせのとおりですが、これまで、本校のICT利用による教育活動や保護者の方々へのお知らせ等にご配慮やご協力をいただき、ありがとうございました。冬季休業中や3学期についても、下記につきまして、あらためてご確認いただきたいと考えております。引き続きご理解をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

記

1. タブレット利用について

- (1) 冬季休業中、6年生についてはタブレット利用の課題指示を行います。
- (2) 1月の始業式後の数日以内で、1～5年生の子どもたちに説明の上、タブレットを貸与いたします。その上で、保護者の方々に、ご家庭でお子さまのタブレット利用の様子を見ていただけるよう、授業参観実施日に保護者の方々へのタブレット説明を行います。尚、4・5年生については、タブレットを持ち帰らせ、毎日学校に持参するように指示をします。1～3年生についてはタブレット利用に慣れるまで、当面の間、学校にて保管し、状況を見た上で、毎日持ち帰らせるように変更していきます。
- (3) タブレットを利用して学習を行っていく上で、ローマ字入力を基本とし、取り組ませていくようにしたいと考えております。このことは、子どもたちのICT利用への意欲や能力の向上と、5・6年生の外国語科、3・4年生の外国語活動での子どもたちのさらなる学習意欲の向上を目的とし、1・2年生においても、英語のアルファベットやローマ字、簡単な会話ができる英語の学習に少しずつ取り組ませていきたいと考えております。ご理解いただきますよう、お願いいたします。詳細はあらためてお知らせします。

2. みなもんのclassroom・ストリームへの投稿等について

- (1) これまで、各学年で、学校での様子等を、みなもんのclassroom・ストリームへの投稿でお知らせしてまいりました。ご家庭でのご利用にあたってのお願い等も繰り返し伝えさせていただきました。本校からのお願いを各ご家庭でご考慮いただいたことにより、現在、子どもたちの学習活動等の表情等が撮影された画像や映像をストリームに投稿することができております。保護者の皆様のご理解とご協力を本当に感謝いたしております。但し、お子さまが特定できる画像や映像のストリームへの投稿を心配されている保護者の方がいらっしゃるということを、本校として常に意識して、対応してまいります。ご心配な保護者の方は、ご遠慮なく担任までご連絡ください。よろしくお願い致します。
- (2) 今後、授業の映像をストリームに投稿することも検討していきます。各ご家庭や複数の保護者の方でお話等をされる際、是非、子どもたちの良いところを取り上げていただき、課題等については、保護者の方々の中での話題にされないようにしていただきたいと思っております。子どもたちの課題等でお気づきのこと等は、是非、担任までお知らせください。

現在、新型コロナウイルス感染症の広がりが懸念されておりますので、各ご家庭におかれまして、引き続き、お子さまやご家族の健康面等でのご配慮やご留意をお願いいたします。